

大野一心

NO.27

令和4年11月16日（水） 文責：校長 諸熊 修一

青少年の天地に行ってきました

11月10日（木）～11日（金）の日程で、1年生は烏帽子にある青少年の天地において野外宿泊活動を実施しました。昨年度はコロナの市内感染が広がったために、日帰りでの実施だったのですが、今年度は感染レベル1ということもあり、感染対策を行いながら宿泊を伴う活動を実施することができました。



1年1組4班の皆さんが作ってくれたカレーライス

1日目は、オリエンテーリングをしている子どもたちと一緒に頂上まで歩きました。紅葉している木々や頂上でのすばらしい景色には清々しい気持ちになりました。途中、思いもかけない山道から出てくるグループや沼にはまって泥だらけになった靴を見せてくれたグループにも出会いながら秋の午後を堪能（たんのう）しました。

2日目は一日中私も活動に参加して、カレーライスを作っている様子を見ることができました。野菜を刻んだり火をおこしたりして一生懸命に作っている姿はほほえましかったです。水を多く入れすぎてシャバシャバになってしまったカレーや御飯が柔らかくなりすぎてしまったカレーもありましたが、みんなとてもおいしそうに食べていました。私は1年1組の4班に加えてもらって一緒にカレーライスをいただきました。みんなで協力して作ったカレーライスは最高でした。

1年生は今回の活動を通して、ほめられたことや失敗して叱られたことがあったのではないかと思います。「座学」ではなく自らの「経験」を通して学ぶことは何事にも代えがたいことです。今回の活動を通して学んだことを残りの1年生の生活に生かして行ってほしいと思います。そして、3月の学級解散の日まで、今回の思い出を胸に学級の絆を深めて行ってほしいと願っています。

佐世保市中学校音楽発表会

15日（火）にアルカス佐世保において「佐世保市中学校音楽発表会」が実施されました。3年ぶりの開催です。校内合唱コンクールで最優秀賞を受賞した2年4・8組、3年1・8組が本校を代表して出場しました。午前の部の2番目ということで緊張するのかなと思ったのですが、歌い終わった人の何人かに聞いてみると、意外にも「あまり緊張しなかった」という答えが返ってきました。

指揮者・伴奏者と一緒になって素晴らしい歌声を響かせてくれました。何よりも他校の合唱や最後に披露された先生方による合唱は、アルカスに行かないと聞くことができないので、よい思い出になったのではないのでしょうか。参加した皆さん、お疲れさまでした。



2年4・8組



3年1・8組

画像が小さくてすみません

